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第 427回 例会 

2022年 12月 14日 13:00～ 

■司 会 久留宮恭子 例会・出席・親睦委員 

■斉 唱 我らの生業 

■出席報告 出席者数 13 名 / 27 名 

 出 席 率 48.1 % 

■ゲ ス ト 地区防災対策委員長 加藤あつこ様 

（名古屋名北ロータリークラブ） 

■ビジター  

ニコボックス 

〇 地区防災対策委員長 加藤あつこ様 

（名古屋名北ロータリークラブ） 

本日は宜しくお願い致します。 

〇 島村恵三 会長 

加藤さん、ようこそアイリスへ。卓話、宜しくお願

い致します。 

〇 加藤正広 幹事 

本日の卓話、地区防災対策委員長の加藤あつ

こ様、宜しくお願い致します。昨日、アイリス会

第２８回１２月例会が無事涼仙カントリー倶楽部

にて開催されました。優勝は繰り上げ優勝で島

村会長でした。病み上がりでしたがお上手でし

た。表彰式を行楽さんで行い伊藤善子さんのご

結婚の報告を頂きました。 

〇 荒山久美 例会運営出席親睦委員長 

昨日、アイリス会コンペで３位になりました。又、

頑張ります。 

〇 菊地富士子 副会長 

加藤あつこ様、本日は卓話楽しみにしていおり

ます。宜しくお願い致します。 

会 長 挨 拶 

みなさん、こんにちは。 

本日は地区防災対策委員会の

加藤あつこ様、アイリスの例会によ

うこそおいで頂きました。また卓話

もよろしくお願いします。 

昨日ゴルフ同好会アイリス会が

涼仙Ｇ，Ｃで総勢 7名、2組で行わ

れました。以前は 3組～4組ぐらい

のコンペでしたが例会の出席率と

同じように参加者が少なく寂しいかぎりです。ちなみに

優勝は私でした。 

スタート時は小雨でしたが天気も回復し例会同様、

和気あいあいと楽しいコンペでありました。せっかくなの

で今日はゴルフの歴史についた少しお話をさせて頂き

たいと思います。 

そもそもなぜゴルフコースは 18 ホールになったの

か？世界最古のゴルフ場というと、みなさんイギリスはス

コットランドのセントアンドリュースを思い浮かべる方も多

いと思いますが実はセントアンドリュースではなくスコッ

トランドのエジンバラという町のリースリンクスというゴル

フ場が発祥の地であります。リースリンクは 5ホールのゴ

ルフ場で今は市の公園になっております。またセントア

ンドリュースも当初は 22ホールあったのですがコースの

中を鉄道が走ることになり 4 ホールがカットされ 18 ホー

ルになり、それ以降 18 ホールが定着されたといいます。 

アイリスのゴルフ同好会もゴルフをプレーするだけで

なく座学でゴルフの歴史を勉強する期会があっても楽

しいと思いますし、ゴルフをされない方もゴルフの歴史

に触れていただき、ゴルフをするきっかけになればいい

なと思います。 

ゴルフ以外にもいろいろな同好会を立ち上げて頂き

活性化につながればと思います。 

幹事報告 

本日は、地区防災対策委員会から加藤あつこ様によ

る卓話を戴きます。宜しくお願い致します。 

そして本年最後の例会 12 月 21 日水曜日は、クリス

マス家族親睦夜間例会で 18 時～開催です。お楽しみ

にして下さい。 

来年 1 月 18 日の卓話は、各委員長さんから半年の

委員会報告と後半の委員会予定をお願い致します。終

了後理事会を開催致します、理事の方はご準備下さい。 

次の 25日の例会は親睦夜間例会にてここ ANA クラ

ウンプラザグランコート名古屋のたん熊さんにて行いま

す。沢山のご参加をお願い致します。 

先週の理事会にて、クリスマス家族忘年会の登録料

について再審議を行い全て予算内という事で全員無料

になりましたので楽しんで頂ければと思います。 

大変残念ですが、山田智博君が一身上の都合で今

月末にて退会したいと連絡が有りました。理事会にて承

認となりましたのでご報告致します 

以上、本日の幹事報告でした、有難う御座います。 
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卓 話 

演題：地区の防災について 

RID2760 2022-23年度地区防災対策委員会 

加藤あつこ様（名古屋名北ロータリークラブ） 

 

加藤様からは以下の内容で卓話

を頂戴致しました。 

・過去の地震災害ををふりかえる 

・南海トラフ地震とは？ 

・南海トラフ地震の被害想定 

・公助の取り組み（第３次あいち地

震対策アクションプランについて） 

・自助・共助の取り組み 

これらの内容をビデオとスライドを使い分かりやすくご

説明頂きました。必ず起きると言われている南海地震ト

ラフの恐ろしさと備えについて自治体の取り組みや企

業、個人の取り組み方を学びました。 

また、お話の中で 2017-18 年度ガバナー神野様と愛

知県大村知事との間で「愛知県の防災取り組みに対す

る地域防災力向上の相互協力に関する協定」が結ば

れている事も知ることができました。 

 

 
 

 
 

 
 

 

 

 
 

 
 

 
 

 
 

 


